

La movilización se cumplió como símbolo de respaldo a los diálogos de paz que realizan el Gobierno y las Farc en La Habana.

Con una masiva participación se cumplió en Popayán la jornada denominada “El Cauca le Camina a la Paz”, convocada por el Gobierno Departamental y cuyo propósito fue respaldar los diálogos de paz que actualmente se realizan en La Habana, Cuba.

Delegaciones de varios municipios atendieron el llamado, y se unieron a la movilización para solicitar además que se agilicen los acuerdos y se resuelvan los puntos que faltan lo antes posible.

Durante su participación en la marcha, el gobernador el Cauca, Temístocles Ortega Narváez, reiteró su compromiso por la paz del País.

“Miles de campesinos, indígenas, estudiantes, sindicalistas, organizaciones sociales y comunitarias, empresarios y alcaldes caminamos en el Cauca para reafirmar nuestro compromiso con el proceso, para solicitarle a los negociadores del Gobierno y de las Farc que agilicen los acuerdos, terminen los que faltan por discutir (... )”, señaló el mandatario.

Agregó que al firmarse la paz se empezará a construir una sociedad igualitaria, equitativa e incluyente.

La caminata partió del puente sobre el río Cauca en la vía Panamericana y finalizó en la Arcada de la Herrería, donde se cumplieron actos simbólicos alusivos a la paz.

El balance entregado al finalizar la actividad fue positivo, sin que se presentaran inconvenientes.

<http://www.wradiocom.co/noticias/regionales/en-popayan-marcharon-por-la-paz-para-colombia/20150721/nota/2861024.aspx>